

CIRCUITO INTERIOR

¿NOTARON que ayer algunos funcionarios de la CDMX andaban especialmente gallitos en redes?

EL SECRETARIO de Desarrollo Económico, **Fadlala Akabani**, retó a una doctora que se quejó por la falta de plazas para ejercer su especialidad a que dejara su trabajo actual y se fuera a la sierra de Guerrero.

LE LLOVIERON críticas y recomendaciones para que leyerá bien el Juramento Hipocrático antes de andarlo usando como ariete político, reproches que seguramente le vendrán guangos.

Y TODO porque en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento están poniendo palomitas y sellos de "sí trabaja" a quienes no tengan empacho en defender a la 4T.

ASÍ ES QUE, acostúmbrense, porque habrá retadores... ¡para rato!

...

NI LOS VEO ni los oigo, ¡pero cómo les atino!

EL CLÁSICO revivió en el Congreso capitalino, pues cuentan que las peticiones para no acelerarse y recortar cinco áreas técnicas al **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** pinta para no ser atendida.

EN DONCELES

aseguran que antes del viernes podría aprobarse en comisiones el dictamen para llevarlo al Pleno lo más pronto posible.

CONSEJEROS, especialistas y organizaciones lo único que pedían era un parlamento abierto para que se analizara la estructura a detalle y que no se aplicaran recortes sin sentido... pero encontraron oídos bien cerrados.

circuitointerior@reforma.com



línea10

DEMIS FUENTES

¿NOTARON que ayer algunos funcionarios de la CDMX andaban especialmente gallitos en redes?

EL SECRETARIO de Desarrollo Económico, **Fadlala Akabani**, retó a una doctora que se quejó por la falta de plazas para ejercer su especialidad a que dejara su trabajo actual y se fuera a la sierra de Guerrero.

LE LLOVIERON críticas y recomendaciones para que leyera bien el **Juramento Hipocrático** antes de andarlo usando como ariete político, reproches que seguramente le vendrán guangos.

Y TODO porque en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento están poniendo palomitas y sellos de "sí trabaja" a quienes no tengan empacho en defender a la 4T.

ASÍ ES QUE, acostúmbrense, porque habrá retadores... ¡para rato!

NI LOS VEO ni los oigo, ¡pero cómo les atino!

EL CLÁSICO revivió en el Congreso capitalino, pues cuentan que las peticiones para no acelerarse y recortar cinco áreas técnicas al **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** pinta para no ser atendida.

EN DONCELES aseguran que antes del viernes podría aprobarse en comisiones el dictamen para llevarlo al Pleno lo más pronto posible.

CONSEJEROS, especialistas y organizaciones lo único que pedían era un parlamento abierto para que se analizara la estructura a detalle y que no se aplicaran recortes sin sentido... pero encontraron oídos bien cerrados.

demisfuentes@reforma.com

